

LE SIAMS 2020 SE PRÉPARE

Le salon des moyens de production microtechniques SIAMS qui prendra place à Moutier du 21 au 24 avril 2020 présente cette année, à nouveau, un niveau de demandes de location de stands sans précédent. Plus de 90 % de la surface est réservée 10 mois avant l'ouverture du salon (contre 70 % à la même époque pour l'édition précédente). Lors des éditions de 2016 et de 2018, plusieurs nouveautés avaient vu le jour. Qu'en sera-t-il pour la prochaine édition ? La répartition des trois entrées entre "le haut et le bas" des différentes halles est préservée. La signalétique sera encore améliorée et les organisateurs vont continuer leur effort de communication afin que les exposants soient le mieux et le plus visibles possible. Les services sur place seront encore intensifiés. En plus d'une exposition professionnelle ciblée très conviviale, SIAMS regroupe trois autres services pour ses exposants : le portail d'informations microtechniques, le Club et les services de communication. Le portail d'informations microtechniques très largement alimenté par les exposants (plus de 2 500 nouvelles publiées depuis 2015) a été récemment relifté pour plus de performance et de convivialité. Les organisateurs recommandent à tous de s'inscrire dès le 25 juin et de ne pas trop tarder.

